
   

                                                                     C ' EST LA RENTREE !!!!

   Ce CTL de rentrée avait un ordre du jour assez réduit : ,

Sur trois points , un seul était soumis à l'avis des OS :  
la modification des horaires de la Trésorerie de Saint- Estève.qui demandait  une fermeture 
d'une demi- journée ,non prévue dans le cadre de l'ouverture au public dans les communes de 
plus de 10 000 HAB.
Cette fermeture serait compensée par une augmentation de l'amplitude horaire quotidienne.
Les difficultés rencontrées par le poste , la spécificité de la réception, et le fait que tous les 
agents étaient d'accord , ont conforté FO (et seulement FO) à voter pour !
La direction a décidé d'examiner avec intelligence les demandes similaires qui pourraient se 
faire jour.

Les deux autres points pour informations étaient la régionalisation de la commission des 
impôts et taxe sur le chiffre d'affaire ,et le bilan de la campagne impôt sur le revenu ,
FO  a fait remarquer que le faible nombre de dossiers concernés (8) par La régionalisation de 
la commission des impôts ne doit pas occulter le problème de la sécurité routière et du 
paiement des frais de déplacement pour les agents . 

Le bilan de la campagne impôt sur le revenu , bien trop optimiste ,et aux chiffres surprenants 
parfois , ne reflète que partiellement la réalité du travail des services pendant cette campagne. 
Pour FO  ce bilan est fragile ,difficile a comparer .
Le succès attendu de la télédéclaration n'est pas là, les gains en efficience peu clairs ,voir nuls 
pour nous .
Nous restons sans réponse sur :
- La mise en œuvre du  prélèvement a la source  absent de ce bilan .
- Les non suppressions d'emplois évitées par le prélèvement a la source qui seront ajoutées 
aux futures suppressions 2018 ?

Pour FO ,ce bilan ne tient pas assez compte des charges réelles ,et surtout des nouvelles 
charges créées par l'adaptation à  marche forcée vers le tout numérique.
Ce bilan n'aura pour effet que de conforter  Bercy dans la poursuite des suppressions 
d'emplois dans les Sip .



REORGANISATION (disparition)  DU RESEAU 

En dehors de l'ordre du jour,et pour répondre aux questions diverses la direction ,a tenu, à 
clarifier le point d’avancement de ses réflexions sur l'avenir des missions et  l'adaptation du 
réseau local.
Une certitude , la direction avance sur ces sujets. Le principal objectif pour notre organisation 
syndicale sera de juger de la cohérence des restructurations proposées avec  la prise en 
compte des aspirations des agents concernés.
Ces sujets n'  aboutiront pas  avant l'arrivée du nouveau directeur dont nous savons 
aujourd'hui qu'il s'agit de M Bonnel ( JO du 13 septembre 2017),
Nous ne manquerons pas de solliciter le nouveau directeur pour connaître l'orientation de ses 
travaux et de ses arbitrages .

FUSION DES SIP / SIE 

La direction a annoncé la mise en oeuvre pour 2019 ,de la fusion des SiE et des SIP de 
Perpignan ( passage de 3 à 2)

Cette fusion était une des seules restructurations inscrite par la direction locale dans son projet
de restructuration 2018.
Une expertise extérieure a été demandée pour la réorganisation des espaces de cote vermeille
avec  réflexion également des espaces d' accueil,

Cette fusion des services est indépendante du projet d externalisation d'un SIP ( SIE?)
Sur ce sujet , une solution se dessine,  la restitution des locaux d' Escarguel et du Big Boss à 
l' Etat ,et l'abandon du loyer de la paierie départementale permettraient de financer  la 
construction d'un nouveau SIP. 
Réponse avant la fin de l'année ?

Malheureusement,  comme souvent, c'est l'aspect financier qui est prépondérant dans ce 
dossier .

Fo reste vigilant sur tout ces sujets ,nous ne manquerons pas de vous tenir informés ……..


